

第26回 運動会 (5月28日開催)



朝一番に来た職員が校庭を見ると「一体何というグランド状態だ」と驚いた様子。体育館側のグランドはまるで田んぼのようにぬかるんでいる。

その付近は3組の生徒席があり、100メートルのスタート位置でもあり、リレーの大事な第4コーナーでもある。とにかく実施させなくてはならないので、すぐに職員総出で整備を行いました。そのかいあって何とか一時間遅れで、運動会開始までこぎつけたのでした。

開会式が始まり、いよいよ生徒たちの出番となりました。今回の運動会は「チャレンジ」と「リーダーシップ」をキーワードにみんなで運動会を盛り上げてほしいと伝えてあります。

どの学年もどのクラスも皆とても良い顔で競技に臨んでおり、参観していた保護者の方々に、伸び伸びと運動

会に参加している生徒の表情を見せることができました。また、係生徒も責任持って仕事を進めてくれたおかげで、1時間遅れのスタートでありながらも予定通りに進行することができました。その結果どの競技も大変盛り上がりしました。

生徒の皆さんは、この運動会のために連休明けから毎日練習を積み重ねてきました。運動が得意な人も運動が苦手な人もそれぞれ自分なりの目標や思いを持って競技に臨んでいました。その中で皆さんは自分自身のリーダーシップを十分発揮したと思います。これからは次の目標に向かって、さらなる成長を期待しています。さあ6月になりました。学校全体も次の目標に向かって、また新たなチャレンジに挑んでいきたいと思います。生徒諸君、梅雨に負けずに頑張ってください！

今回の運動会では、18名の保護者の皆様から、次年度に向けての貴重な反省アンケートの御意見を頂きました。運動会実行委員会を初め、職員全員で検討し、次年度に活かしてまいります。ご協力ありがとうございました。当日の保護者・御来賓・教育関係者等の参観者数は、午前中453名、午後360名、累計813名でした。また、PTAの方々には、お忙しい中、事前、当日と運動会運営に深く関わって頂き誠にありがとうございました。PTAの方々のご協力により、無事当日の運営を行うことができました。厚く御礼申し上げます。



<生徒席にテントを張りました>



<集団競技・大縄跳び・ムカデ競走>



<閉会式・3年生実行委員6名全員の一言>



1年移動教室（5月18日～20日実施）

学年主任 齊藤 美一子

コロナの感染対策を気にしながらの移動教室でしたが、当日の朝は天気が良く、さわやかな気持ちでのスタートでした。長時間バスに揺られて宿舎に到着しましたが、疲れも見せず、すぐに飯ごう炊さんの準備にとりかかりました。カレーの準備をする人、お米を担当する人、薪の準備、などそれぞれ班の中で分担して手際よく進めていました。できあがったカレーライスのおいしかったこと！班によっては「先生、カレースープになりました！」とか「先生！ジャガイモが固かった！」なんて言う声も…。でも、お腹がすいていたのか、みんなあっという間に食べ終わりました。運動会が近かったので、入所式の後には体育館で大縄跳びのクラス練習、そして宿舎周辺の散策、夜は学習のプレゼンテーションの準備と忙しいスケジュールで一日目は終わってしまいました。

二日目も朝から良い天気で、この日の学習メニューは、楽しみにしていた農業体験です。クライנגルデンに到着してクラスごとに田植え、畑作、農家の方のお話、とローテーションで体験しました。いろいろな虫やカエルに大騒ぎしたり、田植えのぬかるみに足を取られそうになったり、ラディッシュの大収穫に興奮したり、また農家の方の面白いお話に夢中になったりしました。普段の学校生活では味わえない貴重な体験をし、それと共にたくさんの楽しい思い出もできました。

最終日のほうとう作りは、熟練した地域の方々に教えていただきました。班で協力しながら生地を捏ねて、カボチャと共においしいほうとうを食べることができました。

入学してまもなく始まった準備と、運動会練習中の移動教室で忙しいスケジュールでしたが1年生全員がそれぞれの役割をしっかりとこなしながら参加できました。実行委員さんの言葉にもありましたが、この経験や体験が日常の学校生活に活かせるように今後の皆さんの活躍に期待したいと思います。保護者の皆様にもお忙しいところ、持っていく荷物の準備や提出物などいろいろとご協力いただきましてどうもありがとうございました。

<八ヶ岳少年自然の家到着>



<陶芸体験説明>



<田植え体験・ほうとう作りで駐車場やお食事でお世話になったクライングルデンとインストラクターの方々>

